



NOTA DE PRENSA N° 384 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos Guerrero exigió suspender los trabajos a minera Conga

El pedido los realizó durante la instalación de la mesa de diálogo desarrollada el viernes 28 de octubre de 2011.



La mesa de diálogo para buscar los mecanismos de solución a los conflictos de minera Conga, se instaló con la participación del responsable del la Presidencia del Consejo de Ministros, Víctor Caballero, el jefe de la Oficina de Asuntos Ambientales del Ministerio del Ambiente, Guillermo Miranda, los representantes del Ministerio de Energía Martín del Alcázar y Miguel

Kumza, el Presidente Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero y los alcaldes de distritales de Encañada, Sorochuco, Huasmín y dirigentes campesinos.

El Presidente Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, exigió a la empresa minera Conga que suspenda todo tipo de trabajos mientras dura las conversaciones de la mesa de diálogo y la revisión del Estudio de Impacto Ambiental (EIA). La población y los resultados de la revisión del EIA definirán si el proyecto Conga es viable o no, reveló.

En otro momento recomendó a los funcionarios de los ministerios del Ambiente, de Energía y Minas y al congresista Jorge Rimarachín, que informen a los ministros de las carteras antes mencionadas para respetar los pedidos de la población que asistió a la instalación de la mesa de diálogo referente a la problemática desatada alrededor de Minera Conga, además existen documentos legales como las ordenanzas, que emitió el Gobierno Regional en protección de las cabeceras de cuencas.

Gregorio Santos Guerrero informó que un equipo técnico del Gobierno Regional está realizando un estudio ambiental minucioso en la región, para proteger las fuentes hídricas; además, para desarrollar dicho proceso, se convocará a los mejores técnicos de la región, para participar en los diferentes procesos de investigación e informar a la población de los resultados que se obtenga y que las empresas mineras no nos tengan que sorprender en los debates, indicó.

A su turno el gobernador de Cajamarca, Ever Hernández, indicó que los Estudios de Impacto Ambiental se tienen que revisar, para viabilizar o no el proyecto Conga, no se



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Centenario de Macchu Picchu para el Mundo”

puede permitir que los funcionarios mineros sean juez y parte de la elaboración y evaluación del EIA.

Mediante una ronda de oradores por parte de los alcaldes distritales y campesinos de diferentes comunidades de la zona de influencia directa e indirecta del proyecto minero Conga, expresaron su firme posición contra “Conga”, “que se paralice todo tipo de trabajo minero porque están impactando las cabeceras de cuenca (lagunas y bofedales) que sus aguas alimentan a las quebradas y ríos de las provincias de Cajamarca, Celendín y Hualgayoc, indicaron.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de octubre de 2011.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS
¡Por una Gran Región!